

■ Prohibido aparcar en la ribera del río Henares

El Ayuntamiento de Espinosa de Henares ha instalado en la parcela de su propiedad situada entre el puente del río Henares, el cauce y la Plaza del Convento un cartel que prohíbe estacionamiento de vehículos en dicha zona con el fin de facilitar el uso y disfrute de este espacio muy utilizado como zona de me-rendero.



Carrascosa de Henares

El centro médico renueva su aspecto

Hace unas semanas culminaron los trabajos de pintado tanto exterior como interior del centro médico de Carrascosa de Henares, así como el adocentamiento del inmueble. Además, el Consistorio ha encargado una ventana nueva para sustituir la de la parte posterior que se encuentra en muy mal estado y poner solución así al anidamiento de palomas que estaban utilizando la parte superior del centro y entraban por este lugar.



NOTICIAS BREVES

● Insistencia en la limpieza de parcelas

Como en años anteriores y una vez más, el Ayuntamiento de Espinosa de Henares emitió en su día un bando para advertir de los peligros de incendio de las parcelas que se encuentran sin limpiar. Además, el Consistorio está enviando cartas individualizadas a los propietarios que aún no han procedido a la limpieza de sus parcelas, instándoles a que lo hagan cuanto antes a fin de que no sólo contribuyan con sus obligaciones como ciudadanos sino para evitar las posibles consecuencias jurídicas que esto pudiera suponer en caso de que se produzca un incendio pues serían los responsables.

Atendiendo a esta misma circunstancia y con el fin de que cunda el ejemplo, el Consistorio ha procedido a la limpieza de la parcela de titularidad municipal situada en la C/ Miguel Hernández.

● El Ayuntamiento recomienda sacar la licencia correspondiente para las obras

El Ayuntamiento de Espinosa de Henares ha recordado a los vecinos la obligación que tienen como ciudadanos de sacar la pertinente licencia de obras cuando lleven a cabo trabajos de obra nueva, tanto mayor como menor, o rehabilitaciones. Con ello, el ciudadano no sólo cumple con las obligaciones marcadas por la ordenanza y la legislación, sino que se evitan los posibles expedientes de sanción que puedan recaer sobre el infractor y garantiza la cobertura jurídica necesaria en caso de accidente laboral o en la vía.

Retrasos en el nombramiento del colegio

La adopción del nombre Adolfo Suárez en el colegio de Carrascosa de Henares deberá esperar dado que, a pesar de que la iniciativa estaba aprobada en sesión plenaria, tras ser enviada la solicitud a la Consejería de Educación, ahora falta por cumplimentar la comunicación a los ayuntamientos del C.R.A (Colegio Rural Agrupado) del que forma parte. Estos municipios que integran este centro son Cogolludo, Campillo de Ranas y Espinosa de Henares.

Una vez informados estos consistorios, la iniciativa será estudiada por el Consejo Escolar y, posteriormente, regresará a la propia Consejería de Educación para su aprobación definitiva.

PROGRAMA DE FIESTAS 2014

VIERNES, 8 DE AGOSTO

23:00 H DISCO MÓVIL "EUFORIA"

SÁBADO, 9 DE AGOSTO

13:00 H ESPECTÁCULO INFANTIL

00:00 H BAILE PÚBLICO CON LA ORQUESTA "ACERO AZUL"

DOMINGO, 10 DE AGOSTO

DE 11:30 A 14:00 H Y DE 17:00 A 20:00 H. PARQUE INFANTIL CON 3 HINCHABLES, UNO DE ELLOS ACUÁTICO + PISTA DE QUADS + FIESTA DE LA ESPUMA)

21:00 H BAILE CON EL TRÍO "ECLIPSE"